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　　たらしい年を迎えました。新年の初仕事は、宣伝

カーで区内各地域を地元区議がリレーし、そねはじめ

都議と一緒にご挨拶。私は、赤羽駅で、のの山けん区

議からバトンタッチ。その日の宣伝アンカーを務めま

した。国政では、桜を見る会の私物化、カジノ推進に

関する汚職など市民とともに安倍政権を追及しなけれ

ばならない課題山積です。市民と野党との共闘をさら

に進め、来るべき総選挙に向けて、日本共産党は、皆

さんとともに、力いっぱい頑張ります！

２０２０年１月２日（そねはじめ都議、のの山けん区議と）
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大型台風による風水害への備え

●避難行動に関するワークショップ開催

●マイ・タイムライン作成支援

●避難所開設訓練の積極的な取組み

●災害情報を的確に伝達する方法の検討

駅周辺など、まちづくりの一層の推進

●コミュニティバス新規路線導入準備

●赤羽１丁目地区の再開発支援

●十条駅西口再開発、連続立体交差事業推進

●王子駅周辺整備へ、新庁舎建設への検討

切れ目のない子育て支援を

●産後デイ、乳幼児ショートステイ拡充

●１０月から学校給食費保護者負担軽減

●児童養護施設退所後の支援

●４月から浮間中学校新校舎へ移転

●北区初の施設一体型小中一貫校「（仮称）

　都の北学園」の整備

健康長寿社会の実現に向けて

●「いきがい活動センター」設置で高齢者の就労や

　社会参加につながる支援

●高齢者あんしんセンターの機能充実

●（仮称）区営シルバーピア滝野川３丁目の完成

●上中里つつじ荘の大規模改修着手

　２０２０年、１月６日新年賀詞交歓会が行われました。年頭の区長挨拶では、昨年の台風１９

号上陸時、情報提供や自主避難施設運営などで様々な課題が顕著化され、さらなる危機管理体制

の整備に万全を尽くさなければならないことや、また、北区は、緩やかな景気回復、人口増加などで、

特別区民税は７年連続で増加し、基金への着実な積立など、計画事業等の実現に向けた財政対応

力を高めてきたが、行政需要は拡大、多様化しており、計画施策を着実に進めるためにも、内部

努力の徹底や歳入確保、また AI 技術を活用し、施策や業務の効率性などを高め、絶え間ない、経

営改革を推進しなければならないことなど主要課題とともに北区政の現状の説明もありました。

今年の北区の主要課題（概要）

　トランプ政権の無法な軍事力行使に、戦争をするなと非難

の声が広がっています。こうした緊張状態が続く中、安倍政

権は、自衛隊を中東沖に派兵することを国会にも諮らず、閣

議決定しました。自衛隊が紛争に巻き込まれ、武力行使の危

険が高まります。日本共産党は、１月６日「トランプ政権の

無法な軍事力行使を非難し、外交的解決の道に立ち戻ること

を求める」声明を発表しました。また、アメリカ国内でも、

イランとの戦争に反対するデモが全米各地で広がっています

戦争させない、武力ではない私たち市民の闘いは続きます。

北区民混声合唱団のさわやかな歌声での幕開け

ともコラム
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安倍政権に

２０２０年　

新年賀詞交歓会


